



Chronique du Sanctuaire

Février, 1915.

"Recueillez les miettes..."

(St-Jean, V-12).



A-T-IL, quelque chose de nouveau ?" demandaient, chaque matin, les Athéniens aux nouveaux venus sur la place publique.

Cette question, que de fois, ce mois-ci, ne l'avons-nous pas posée : "Avez-vous quelque chose de nouveau pour la Chronique ?"—"Non, rien, presque rien".

Les 28 jours sont passés, et notre carnet, immobile dans son casier, s'est couvert de poussière au-dehors, tandis que ses pages sont restées immaculées au-dedans.

Oh ! le délicieux passe-temps que celui d'épiloguer sur des détails ! Allons ! encore un essai ! Les pépites d'or coûtent cher au mineur, mais... c'est de l'or... !

Problème résolu

"Quel sera notre mode de souscription pour le Calvaire ? La question est encore pendante", écrivions-nous le mois dernier.